

昭和62年から体育指導委員に就任以来、ニユースポーツの普及など社会体育活動に積極的に尽力され、現在も活躍されています。



体育指導委員
中川 玄治氏（橋場）

ニユースポーツを普及

この度は教育功労者として表彰いただき、ありがとうございます。今後もこの喜びを励みに、

喜びの声

昭和62年から体育指導委員に就任以来、ニユースポーツの普及など社会体育活動に積極的に尽力され、現在も活躍されています。



地域防災に貢献



消防副団長
鈴木 俊夫氏（篠本2区）

正確な調査を行う

昭和63年統計調査員に就任以来、国が実施した国勢調査・農林業センサス、県



統計調査員
土屋 幸夫氏（宝米）

平成10年において、障害者福祉事業増進のため2,300万円の寄付をされ、町の福祉事業充実に大きく貢献されました。



故神谷 春さん（篠原） 金2,300万円

平成2年に社会教育委員を仰せつかり、先輩方の協力を得ながら8年が過ぎました。何一つ及ばぬ私ですが、

榮誉ある賞にあずかり心より感謝いたします。これからもこの賞に恥じぬよう微力ではありますが、地域社会のために努力をしてまいりたいと思います。

喜びの声

昭和62年から体育指導委員に就任以来、ニユースポーツの普及など社会体育活動に積極的に尽力され、現在も活躍されています。

喜びの声

昭和62年から体育指導委員に就任以来、ニユースポーツの普及など社会体育活動に積極的に尽力され、現在も活躍されています。

昭和63年消防団幹部に就任以来、旺盛な責任感と行動力をもって消防活動にあたり地域防災のために貢献し、現在は副団長として活動を続けています。

昭和63年消防団幹部に就任以来、旺盛な責任感と行動力をもって消防活動にあたり地域防災のために貢献し、現在は副団長として活動を続けています。

平成2年社会教育委員に就任以来、社会教育的重要性を深く認識し、社会教育振興のため積極的に尽力され、現在も活躍されています。

喜びの声

平成2年に社会教育委員を仰せつかり、先輩方の協力を得ながら8年が過ぎました。何一つ及ばぬ私ですが、

これまでの軽スポーツ振興のため努力してまいりますので、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



体育指導委員
土屋 升氏（篠本3区）

責任感ある消防活動

昭和63年消防防災功労表彰をいただき、身に余る光榮に存じます。これを機に、消防団の目的である地域住民の生命財産の安全を守るべく、一層の努力をしていきたいと思います。

喜びの声

この度は消防防災功労表彰をいただき、誠にありがとうございます。これからも頑張りますので、よろしくお願いします。



消防副団長
師岡 茂雄氏（西高野）

喜びの声

昭和63年消防団幹部に就任以来、旺盛な責任感と行動力をもって消防活動にあたり地域防災のために貢献し、現在は副団長として活動を続けています。

喜びの声

昭和63年統計調査員に就任以来、国が実施した国勢調査・農林業センサス、県